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Reunião da Comissão Consultiva do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do 
Rio Chapecó/Irani 

Data: 23/04/2020 Horário: 14H00 ás 16H30 

Local: Videoconferência -https://hangouts.google.com/call/Pk0RvllHg6IFNp_wuZ0sAEEE 

Participantes: Ivan T. Baldissera (Epagri), Clenoir Soares (Ocesc), Kellen Cassaro (Consórcio 
Iberê), Sandro Luiz Treméa (Sindicarne), Jorge César Drews (Amosc),Vilmar Comassetto 
(Ecopef), André Leão (Ecopef) e Iara Salete Vezaro (Ecopef). 

 

Pauta:  

1 – Nota Técnica SDE n° 003/2020 - Atividades EE Quarentena; 
2 – Solicitação Moção Outorga - Cooperalfa;   
3 - Apresentação dos resultados da enquete Eventos/Plano de Capacitação 2020- inclusão        
eventos coletivos (Fórum Comitês/SC; Viagem estudos comitês SP e RJ; Fórum Rio do Peixe 
4 – Eventos de Capacitação on-line;  
5 -  Pedido de curso sobre Outorga – Cooperalfa; 
6 – Modelo novo banner; 
7 – Material informativo – outorga e folder nova formação do comitê; 
8 -  Assuntos gerais. 

 

 

O presidente do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Chapecó e Irani Sr. Ivan 
T. Baldissera, deu boas vindas e agradeceu a presença de todos. Procedeu a leitura da pauta do 
dia e não havendo sugestões foi aprovada pelos presentes dando-se início a reunião. Passou a 
palavra ao técnico da Ecopef Sr. André Leão para que abordasse sobre o (item 01 da pauta) Nota 
Técnica SDE n° 003/2020 - Atividades EE Quarentena. O técnico da Ecopef Sr. André Leão leu na 
integra as orientações e explicou que os profissionais da entidade executiva mantem suas 
atividades em home-office conforme decreto nº 506/2020 de 12 de março de 2020 do Governo do 
Estado, promovendo reuniões semanais por videoconferência, organizando os eventos de 
capacitação, para apresentação on line, atualização do banco de dados, produção de notícias 
para mídias sociais, entre outras atividades rotineiras. Sobre o (item 02 da pauta), Solicitação 
Moção Outorga – Cooperalfa,  é uma solicitação da Cooperalfa, organização-membro do comitê 
Chapecó e Irani, considerando a importância dos recursos hídricos superficiais e subterrâneos 
para a produção agropecuária e industrial de Santa Catarina, o grande número de usuários que se 
utilizam dos recursos hídricos,  a  necessidade de regularização  junto aos órgãos gestores de 
recursos hídricos e a demora na análise do processo e na emissão da Portaria de outorga de 
direito de uso dos recursos hídricos, foi proposto  encaminhamento aos órgão de competência, 
solicitando alteração no documento a ser apresentado, não sendo mais a outorga publicada no 
diário oficial, mas apenas o protocolo de entrega do processo. Após aprovação dos presentes o 
presidente Sr. Ivan T. Baldissera autorizou os encaminhamentos. Sobre o (item 03 da pauta) 
Apresentação dos resultados da enquete Eventos/Plano de Capacitação 2020 -  inclusão eventos 
coletivos (Fórum Comitês/SC; Viagem estudos comitês SP e RJ; Fórum Rio do Peixe, o técnico da 
Ecopef Sr. André Leão apresentou os resultados da enquete realizada junto aos membros das 
entidades que compõem o Comitê Chapecó e Irani sobre o interesse de temas para as 
capacitações que deverão ser realizadas no ano de dois mil e vinte. Os temas priorizados pelos 
membros foram: Plano de Recursos Hídricos; Outorga de Direito de uso dos Recursos Hídricos; 
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Monitoramento da qualidade da água de rios e reservatórios; Diagnóstico socioeconômico e 
ambiental em bacias hidrográficas e Saída de Campo. Após a apresentação dos temas e demais 
eventos de capacitação, foi aprovado o Plano de Capacitação, ad referendum da assembleia geral 
ordinária. Sobre a saída de campo, o presidente Sr. Ivan Baldissera sugeriu que se iniciasse pelo 
Rio Chapecó desde a nascente até a sua foz, na sequencia o Rio Irani e futuramente o Rio 
Uruguai o que foi aprovado pelos participantes. Sobre o (item 04 da pauta) Eventos de 
Capacitação on-line, o técnico da Ecopef Sr. André Leão apresentou o modo de apresentação das 
capacitações, que deverá ser on-line, através de videoconferência, ao menos enquanto perdurar a 
restrição para a realização de eventos presenciais. Este item também foi aprovado pelos 
presentes. Sobre o (item 05 da pauta) Pedido de curso sobre Outorga para técnicos da 
Cooperalfa, o Coordenador da Ecopef Sr. Vilmar Comassetto informou que em decorrência do 
isolamento social o mesmo também será realizado através de videoconferência administrada 
pelos próprios técnicos da Ecopef. A Sr.ª Kellen Cassaro representando a Consórcio Iberê 
manifestou interesse na participação dos técnicos do Consórcio Iberê no curso que terá duração 
de quatro horas divididas entre aula teórica e aula prática.  O presidente Sr. Ivan Baldissera 
sugeriu uma enquete junto aos técnicos da Cooperalfa e Consórcio Iberê para que os temas 
abordados sejam práticos, efetivos e que tratem os problemas pontuais dos participantes. O 
Coordenador da Ecopef Sr. Vilmar Comasseto complementou que sobre a capacitação de outorga 
on-line aos técnicos da Cooperalfa e do Consórcio Iberê a mesma será realizada em data e 
horário a ser definida na segunda quinzena de maio de dois mil e vinte. Sobre o (item 06 da 
pauta), Modelo novo banner, foi apresentado aos participantes a proposta do banner conforme 
solicitação efetuada na reunião de diretoria de nove de março de dois e vinte, onde consta o mapa 
da bacia e a representação das entidades que compõem o comitê Chapecó e Irani no período 
2020/2023, cujo modelo foi prontamente aprovado pelos participantes. Sobre o (item 07 da pauta) 
Material informativo – outorga e folder nova formação do comitê o técnico da Ecopef Sr. André 
Leão apresentou proposta da nova formatação do folder que será usado no período 2020/2023 
que traz a atual composição do Comitê Chapecó e Irani. Sobre o (item 08 da pauta) Assuntos 
gerais o Coordenador da Ecopef Sr. Vilmar Comassetto sugeriu como assuntos de pauta para a 
próxima reunião de Diretoria, a discussão de ações prioritárias de interesse da direção e comissão 
consultiva para a elaboração projetos para a captação de recursos. Não havendo mais nada a 
tratar, o Presidente Sr. Ivan T. Baldissera agradeceu a presença de todos e deu a reunião por 
encerrada. Eu Iara Salete Vezaro, auxiliar administrativa da Ecopef, lavrei a presente memória, 
que após lida e aprovada segue assinada pelo presidente, acompanhada pela registro on-line dos 
presentes. 
 

 

 
 
 

IVAN TADEU BALDISSERA 
                                                   Presidente do Comitê Chapecó/Irani 

 

 
 

 

Data: Á definir Local:  Á definir Horário: Á definir 

 


